



## Séjour à Barcelone

publié le 06/07/2023

Mardi 4 juillet, élèves et mécènes ont pu se retrouver au collège pour ce dernier temps d'échanges concernant le voyage à Barcelone de nos élèves de 4ème LV2 espagnol.

Affichage de photos et commentaires reflétant la joie du groupe lors de leurs visites ainsi qu'une météo favorable qui les a accompagnés pendant les 4 jours, concours photos auquel ont pu participer les invités, vidéo préparée par un élève ont animé la soirée autour d'un verre de l'amitié.

Les familles ont ainsi pu prendre le temps d'échanger avec les enseignants porteurs du projet ; les élèves ont, une fois encore et dans la joie et la bonne humeur, fait référence aux nombreux bons souvenirs et temps forts de leur séjour.

Ainsi s'est terminée l'année scolaire 2022-2023 pour ces 41 élèves.

Nous leur souhaitons un bon été et serons ravis de les retrouver l'année prochaine pour de nouvelles aventures...

Catherine OCAMPO

Manon MARCHAND-PAPIN

David BOURDET

Cliquez sur l'image pour visionner la vidéo

